



# 9月 園だより

8月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

太陽の日差しが柔らかく過ごしやすくなったこの頃、秋の訪れを感じますね。子ども達の黒く焼けた肌には、夏を多いに楽しめた様子がうかがえます。暑さで落ちていた食欲も増してこれから楽しい季節の行事にも沢山チャレンジしながら園児職員共に体力作りに励んでいきたいと思ひます。運動会練習で疲れて帰るお子さんの健康管理を宜しく願ひします。今月は、祖父母お招き会を計画しおじいちゃん、おばあちゃんの御来園を楽しみにしています。短い時間ではありますがお孫さんと楽しく過ごして欲しいと思ひます。

## 9月の行事予定

1	月	
2	火	英語
3	水	
4	木	
5	金	リトミック
6	土	
7	日	
8	月	お月見集会
9	火	英語
10	水	弁当会・祖父母お招き会
11	木	運動会全体練習・太鼓
12	金	リトミック
13	土	
14	日	日保協保育まつり (宜野座ドーム)
15	月	敬老の日
16	火	英語
17	水	誕生会
18	木	避難訓練
19	金	リトミック・高齢者施設慰問
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	運動会最終リハーサル
25	木	太鼓
26	金	リトミック・地域体操交流 高齢者施設慰問 (PM)
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	英語

## クラス状況

### いちご組

最近では歩ける子も増え、室内や園庭をよちよち歩く姿がよく見られるようになりました。簡単な言葉が理解できるようになり、名前を呼ぶと手を挙げて返事をする子も増えています。また、食事面では自分で食べたいという意欲が出始め、スプーンを持ってご飯を食べようと一生懸命頑張る姿がとても可愛いですよ。

### れもん組

言葉が増え友達同士でおしゃべりする姿が何とも微笑ましいです。又、保育者の言葉を真似る事もあり、ふと子ども達から言葉遣いなどで気づかされる事も多いです。排泄や朝のお集まりなどリズムが分かるようになっていきます。靴も自分で履こうと頑張っているのので、9月の目標として靴を片方でも履けるように無理をさせず頑張っていきたいと思ひます。

### もも組

絵本が大好きな子ども達。特に「はらぺこあおむし」がお気に入りです。絵本を読んで欲しい時には、いつの間にかあおむしの歌をうたっています。また、祖父母お招き会にむけて「とんでったバナナ」を方言に替えた歌をうたっています。最初は、「バサナイ」の意味も分かりませんでした。歌うにつれ「バナナ」というのが分かり、今ではお家でも口ずさんでいるそうです。

### とまと組

活動が活発で、好奇心も旺盛になり、チャレンジ精神も高まってきました。夏は、プール遊びを楽しみ今は、運動会に向けて活動が増えて毎日汗びっしょりかいている子ども達です。一人で出来ない事も皆で力を合わせてルールをしっかりと守り、勝手な行動をしないことを繰り返して指導していきたいと思ひます。体力を維持し、運動会も頑張れるよう家族の皆さんからの声援もお願いします。

### めろん組

プール・水遊びは毎回大喜びで、水に顔を付けたら、泳いだり夏満喫の子ども達でした。又、先日のデイサービス訪問では、直前までウキウキしていましたが会場に入ると意外にも緊張顔。でも、鳥くとうばと太鼓を披露し喜んでもらえる、やっとな笑顔に。園に戻ってからは「おじいちゃん、おばあちゃんに会えて嬉しかった」と満足そうに話していました。